
主 催：独立行政法人 環境再生保全機構 地球環境基金部
協 力：特定非営利活動法人 ぎふNPOセンター
　　　 特定非営利活動法人 ボランタリーネイバーズ
　　　 環境省中部環境パートナーシップオフィス　

環境省中部環境パートナーシップオフィス
〒460-0003  名古屋市中区錦 2-4-3　錦パークビル4F

TEL 052-218-8605　FAX 052-218-8606
E-mail　office@epo-chubu.jp

「ESD人材育成事業&
ESDユネスコ世界会議」報告会
  同会場で行います。詳細は裏面をご覧ください。

お問合せ /
申し込み先
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1992年ブラジルのリオサミットを契機につく
られた「地球環境基金」。創設より21年が経ち、
日本各地のNPO/NGOの活動に資金支援をし、
日本のNPO/NGOは環境課題の解決に向けて
充実した機能を果たしました。
昨年、社会、地域ニーズに応えるためのメニュー
にモデルチェンジを行い、NPO/NGOが持続
可能な社会づくりの重要なファクターとして活
動展開できる助成金へと進化しました。

進化した「地球環境基金」に応募しよう！

1992年
られた「地
日本各地
日本のN

～平成27年度説明会IN岐阜～

同日開催
15:10～ 16:30

13:00～16:30
12/132014 土

会場：ふれあい福寿会館 4階 小会議室 401
　　　　　 岐阜県岐阜市薮田南5-14-53

定員：20名（先着順）
●JR岐阜駅（北口）より「岐阜バス」で約20分
●名鉄岐阜駅より「岐阜バス」で約25分
●JR西岐阜駅（南口）より「西ぎふ・くるくるバス」で約12分

アク
セス

参加費無料
要申込み



平成27年度　地球環境基金説明会IN岐阜
12:30～ 13:00　開場
13:00～ 13:10　オリエンテーション
13:10～ 14:00　平成27年度　地球環境基金説明会IN岐阜

中田孝之氏

　
● 助成メニューの紹介
● 質問・意見交換

14:00～ 15:00　申請書は「こうやって書く」といいらしい…
申請書のつくりかた説明会
中田孝之氏×野村典博氏
　　　　　　（NPO法人ぎふNPOセンター副理事長）
・審査員がうなづく書きぶりとは…。
・思いが強すぎて、、、陥りやすい書きぶりとは…。

同日
開催

「ESD人材育成事業&
ESDユネスコ世界会議」報告会

15:10～ 16:30 
「ESD人材育成事業&ESDユネスコ世界会議」報告会
話題提供者：
小林由紀子氏
（特定非営利活動法人e-plus生涯学習研究所 代表理事）

　　　他

タイムテーブル

独立行政法人 環境再生保全機構
地球環境基金部地球環境基金課（　　　　　　　         　）

参加申込書 FAX E-mail052－218－8606 office@epo-chubu.jp
氏名（ふりがな）

ご住所 ご連絡先

主催者への質問等

所属組織名（ふりがな） 部署・役職

T E L

F A X

E-mail

（注）個人に関する情報は、本講座開催の目的以外には使用いたしません。

〒　　　　　-

同日開催/「ESD人材育成事業&ESDユネスコ世界会議」報告会　　 　　　　 参　加　　　　　　不参加

申込方法 申し込先

下記の「参加申込書」をFaxもしくはE-mailにて送付ください。
※定員を超えた場合、参加をお断りする場合がございますので、
あらかじめご了承ください。

　      締切12月10日（水）

環境省中部環境パートナーシップオフィス
〒460-0003　名古屋市中区錦2-4-3　錦パークビル4F

TEL 052-218-8605　  FAX 052-218-8606
E-mail　office@epo-chubu.jp

2005年からスタートした国連ESD10年キャンペーン。
今年で10年を迎え、2014年11月、岡山と愛知名古屋にて「ESD
ユネスコ世界会議」が開催されました。
どのようなことが決まったのか、今後どのようなESD事業が展開さ
れていくのか、世界会議やステークホルダー会議の報告をします。
また、昨年度より実施している環境省主催のESD人材育成について
の報告会も行います。今後のESD活動について意見交換をします。


